EXPRESO VIERNES 26 DE JULIO DE 2013



Guayaquil tendrá tres nuevos institutos tecnológicos públicos

La Senescyt abrió un centro de información

sobre becas en la Espol

Guayaquil contará con tres nuevos institutos tecnológicos superiores públicos, que ofrecerán carreras como desarrollo de programas informáticos, mecánica automotriz, atención primaria de salud, guía turístico, entre otras.

Así lo anunció ayer la Secre-

taría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt), en una rueda de prensa convocada para anunciar el "Proyecto de Excelencia Guayaquil".

Parte de ese proyecto lo conforman estos nuevos institutos que estarán ubicados en tres distintos sectores: uno en terrenos de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol); otro en el norte, en la avenida Francisco de Orellana, cerca de Pascuales; y el tercero en el sur, en la av. 25 de Julio.

La Senescyt dijo que hay un nuevo centro de información sobre becas para estudios en el exterior, dirigido a aspirantes y público en general. Está ubicado en la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC), de la Espol.

La entidad también presentó a dos becarios de la Espol que viajarán a realizar doctorados (PhD) en Europa.